

Les Gorges de la Nesque...

Au départ de Monieux, la Nesque décrit un circuit impressionnant...

Après quelques doutes sur le temps, (n'avaient-on pas fait fonctionner les essuies-glaces pour arriver jusqu'à Monieux ?),

nous commençons notre ascension...

le long de la côte Renard...

En contrebas notre regard porte sur le plan d'eau de Monieux puis à distance sur les falaises des gorges.

C'est un joli sentier que suit ensuite le GR 9 qui nous fait passer la ferme Savournin.

Après avoir traversé la route nous trouvons le sentier qui amorce le plongeon dans les gorges : en bas le sentier serpente en corniche au dessus du canyon.

Impressionnant ! Le parcours est sportif mais sans danger.

Rapide mais bien tracé, le sentier emprunte des escaliers taillés dans des rochers au milieu des chênes, des buis et des genévriers.

Au cours de la descente nous remarquons de nombreuses grottes creusées dans des falaises dont certaines ont servi d'habitat préhistorique. En bas nous trouvons la chapelle troglodyte romane Saint-Michel, à trois étages, rénovée au XVIIe siècle, un ancien lieu de culte et de pèlerinage.

La pause déjeuner est toujours la bienvenue et...

non, ce n'est pas l'occasion de faire quelques parties de Judo... Il s'agit simplement de vouloir représenter "une Pieta" ! (nous sommes encore sous l'influence de notre séjour à Rome !)

De la chapelle nous traversons la Nesque, en face un sentier s'élève en rive gauche et serpente en corniche au-dessus de la rivière. Un coup d'oeil sur le fond des gorges est unique !

Certains commencent à avoir le vertige...

Une fleur attire notre attention : nous ne la connaissons pas.

Il s'agit d'une Anémone Hépatique de la famille des renonculacées. Elle est très courante dans les sous-bois au début du printemps. Sa fleur peut être bleue, blanche ou violette. Elle tirerait son nom de la forme de ses feuilles rappelant les lobes d'un foie, celles-ci sont très épaisses et persistent l'hiver. Une fois arrivé en haut nous tournons à gauche et suivons le chemin qui s'étire tranquillement, bien ombragé par endroits avec de belles vues arrière sur la paroi du Rocher de Cire, et devant nous se présente le pays de Sault ! Après quelques minutes de marche dans les gorges riants le long de la rive, les rochers s'effacent brusquement pour laisser la place au plan d'eau que nous avons remarqué de la Côte Renard... Nous traversons, et découvrons Monieux ravis des beaux paysages que nous avons traversés... Un dernier coup d'oeil sur les Gorges, et nous entreprenons de suivre la route qui les longent, en voiture. La lumière est fantastique et nous rentrons absolument éblouis de ces paysages grandioses et fabuleux qui, il faut le dire nous ont si bien impressionnés que nous en avons oublié galéjades et amusements habituels... C'est sûr, c'est une rando qui nous laissera des souvenirs fantastiques !